
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合小学校

 

天栄村立の保

育所、幼稚園、

小学校保護者

対象数

 

回収数

回収率

 

統合小学校

  

□ １０月８日（木）

後２時３０分

村内幼・小・中学校で一

斉に引き渡し訓練を行

います。その際、

来る自動車で

の道路の一時的な混雑

が考えられます。皆様の

ご理解ご協

いたします。

教育総務・管理係

＜調査概要＞

 

【対象】 

天栄村立の保

育所、幼稚園、

小学校保護者

対象数 288

 

【回収状況】

回収数 276

回収率 97%

 

保育所、幼稚園、小学校の保護者

（記述等は紙面の都合上

児童の安全面への配慮

べる部屋やスペース」が

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

快適で健康的な学校施設」

 アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

と考えています。

ただいています。こうした

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

に提出する予定です。

統合小学校に関するアンケート

１０月８日（木）午

３０分ごろから

村内幼・小・中学校で一

斉に引き渡し訓練を行

います。その際、迎えに

来る自動車で学校周辺

の道路の一時的な混雑

が考えられます。皆様の

ご理解ご協力をお願い

いたします。 

総務・管理係 

＞ 

 

天栄村立の保

育所、幼稚園、

小学校保護者 

288 件 

【回収状況】 

276 件 

97% 

 

保育所、幼稚園、小学校の保護者

（記述等は紙面の都合上

児童の安全面への配慮

べる部屋やスペース」が

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

快適で健康的な学校施設」

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

と考えています。選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

ただいています。こうした

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

る予定です。

 

するアンケート

午

ごろから

村内幼・小・中学校で一

斉に引き渡し訓練を行

迎えに

学校周辺

の道路の一時的な混雑

が考えられます。皆様の

力をお願い

 

 愛村心（Ｉ

保育所、幼稚園、小学校の保護者

（記述等は紙面の都合上本紙には

児童の安全面への配慮」が 180

べる部屋やスペース」が 142 件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

快適で健康的な学校施設」107 件とな

学校の

タッフ等を募集しています。お手伝いいただける方、詳

しく知りたい方は、村教育委員会までご連絡ください。

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

ただいています。こうした保護者の

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

る予定です。 

するアンケート調査

子ども、家族が
域へ移動
た場合は、その後の健康状態把握
します。
用、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

心（Ｉ尊心）を育む

保育所、幼稚園、小学校の保護者対象のアンケート

本紙には掲載しません

180 件で最も多い意見でした

件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

件となります

学校の業務をお手伝いいただけるスクールサポートス

タッフ等を募集しています。お手伝いいただける方、詳

しく知りたい方は、村教育委員会までご連絡ください。

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

保護者の皆様の考えを踏まえ

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

調査（保護者

 

子ども、家族が
域へ移動し、至近距離で

場合は、その後の健康状態把握
します。体調不良の場合は、児童クラブ、子ども教室

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

を育む 天栄村

アンケートについて、

掲載しません。）右上のグラフにあるように

で最も多い意見でした

件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

ります。 

業務をお手伝いいただけるスクールサポートス

タッフ等を募集しています。お手伝いいただける方、詳

しく知りたい方は、村教育委員会までご連絡ください。

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

皆様の考えを踏まえ

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

 

保護者）

子ども、家族が新型コロナウイルス感染リスクの高い地
至近距離で一定時間以上

場合は、その後の健康状態把握
体調不良の場合は、児童クラブ、子ども教室

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

天栄村！ 

地域コミュニティを核とした
天栄だからできる少人数教育

について、集計結果についてお知らせします

右上のグラフにあるように

で最も多い意見でした。次いで、「児童がのびのびと主体的に学

件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」

業務をお手伝いいただけるスクールサポートス

タッフ等を募集しています。お手伝いいただける方、詳

しく知りたい方は、村教育委員会までご連絡ください。

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

皆様の考えを踏まえ、統合委員会にて統合

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ

 

）の結果 

新型コロナウイルス感染リスクの高い地
一定時間以上

場合は、その後の健康状態把握を確実に行うよう
体調不良の場合は、児童クラブ、子ども教室

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

紹介しています。

コミュニティを核とした
だからできる少人数教育

発行：天栄村教育委員会

集計結果についてお知らせします

右上のグラフにあるように

次いで、「児童がのびのびと主体的に学

件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」

細やかな指導や多様な学習形態に対応できる柔軟性のある部屋やスペース」129

業務をお手伝いいただけるスクールサポートス

タッフ等を募集しています。お手伝いいただける方、詳

しく知りたい方は、村教育委員会までご連絡ください。 

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

、統合委員会にて統合

学校新校の校舎建築の方針について協議をし、年内に意見書としてまとめ、村

 

新型コロナウイルス感染リスクの高い地
一定時間以上人との交わりがあっ

を確実に行うよう
体調不良の場合は、児童クラブ、子ども教室

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

村内の小中学校の様子を

紹介しています。

コミュニティを核とした
だからできる少人数教育

発行：天栄村教育委員会

集計結果についてお知らせします

右上のグラフにあるように、「防災性、防犯性など

次いで、「児童がのびのびと主体的に学

件、「屋内運動場やプール、校庭など運動施設の充実」140

129 件、「ゆとりのある

アンケート回収率は９７％でした。保護者全体の意見を集めることができた

選択していただいた項目以外にもたくさんの意見を書いてい

、統合委員会にて統合

、村

 

新型コロナウイルス感染リスクの高い地
人との交わりがあっ

を確実に行うようお願い
体調不良の場合は、児童クラブ、子ども教室の利

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。

村内の小中学校の様子を

紹介しています。 

コミュニティを核とした 
だからできる少人数教育 

発行：天栄村教育委員会

2020.8

天栄村教育

ポータル

サイトへ

集計結果についてお知らせします

防災性、防犯性など

次いで、「児童がのびのびと主体的に学

140 件、「きめ

件、「ゆとりのある

新型コロナウイルス感染リスクの高い地
人との交わりがあっ

お願い
の利

、登校をせず、家庭にて経過をみるようにしてください。 

村内の小中学校の様子を

発行：天栄村教育委員会 

8.20 

天栄村教育 

ポータル 

サイトへ 

集計結果についてお知らせします。

防災性、防犯性など

次いで、「児童がのびのびと主体的に学

「きめ

件、「ゆとりのある



 

 

○第１回社会教育委員会

含めた７名の方に委嘱状を交付しました。

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

田村

瀬和

 

○令和
 

４３名が出席しました。新成人者からなる成人式実行委員会とともにオンライン会議等を活用しなが

ら検討を重ねてきた結果、新型コロナウイルス感染症対策として、リモートでの参加、入口での体温

計測、アルコール消毒液の設置、式典中のマスク着用、席の間隔を十分に開けるなどの対策を行い、

例年同時開催していた二分の一成人式は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、別開催となりま

した。式では記念品として松崎酒造、寿々乃

井酒造のオリジナルラベ

恩師からのビデオレターによるメッセージを

上映しました。新成人者を代表して、成人式

実行委員長である内山耕輔君が「この自然豊

かな天栄村で生まれ、育ってきた仲間と一緒

に、ここで誓いを共にし、これからは、皆様

に今までの恩を返していけるよう、精進して

まいります。」と謝辞を述べました。

 

教育総務・管理係
 

生涯学習事業
村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送

がいつでも自由に学習機会を選択して

活動を支援

 

○第１回社会教育委員会
７月３０日（木）、令和２年度第１回社会教育委員会が行われました。会議に先立ち、新任４名を

含めた７名の方に委嘱状を交付しました。

また、会議では、令和元年度の生涯学習事業報告及び令和２年度の生涯学習事業計画について確認

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

なお、委員は以下のとおりです。（任期：令和４年３月３１日まで）

氏  名 

小針 光治

田村 ツル子

瀬和 マユミ

石井 利夫

緑川 喜久

馬場 哲明

清浄 精司

 

○令和 2
 ８月１５日（土）、生涯学習センターで令和２年度天栄村成人式が行われ、新成人者５５名のうち

４３名が出席しました。新成人者からなる成人式実行委員会とともにオンライン会議等を活用しなが

ら検討を重ねてきた結果、新型コロナウイルス感染症対策として、リモートでの参加、入口での体温

計測、アルコール消毒液の設置、式典中のマスク着用、席の間隔を十分に開けるなどの対策を行い、

例年同時開催していた二分の一成人式は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、別開催となりま

した。式では記念品として松崎酒造、寿々乃

井酒造のオリジナルラベ

恩師からのビデオレターによるメッセージを

上映しました。新成人者を代表して、成人式

実行委員長である内山耕輔君が「この自然豊

かな天栄村で生まれ、育ってきた仲間と一緒

に、ここで誓いを共にし、これからは、皆様

に今までの恩を返していけるよう、精進して

まいります。」と謝辞を述べました。

 

教育総務・管理係

生涯学習事業
一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送

がいつでも自由に学習機会を選択して

活動を支援出来るよう取り組んでいます。

○第１回社会教育委員会
７月３０日（木）、令和２年度第１回社会教育委員会が行われました。会議に先立ち、新任４名を

含めた７名の方に委嘱状を交付しました。

また、会議では、令和元年度の生涯学習事業報告及び令和２年度の生涯学習事業計画について確認

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

なお、委員は以下のとおりです。（任期：令和４年３月３１日まで）

 

光治 パソコン愛好会代表

ツル子 みずほ会代表

マユミ 天栄村体育協会長

利夫 ミニテニスクラブ代表

喜久 広戸小学校長

哲明 天栄中学校長

精司 天栄村社会福祉協議会事務局長

2 年度天栄村成人式
８月１５日（土）、生涯学習センターで令和２年度天栄村成人式が行われ、新成人者５５名のうち

４３名が出席しました。新成人者からなる成人式実行委員会とともにオンライン会議等を活用しなが

ら検討を重ねてきた結果、新型コロナウイルス感染症対策として、リモートでの参加、入口での体温

計測、アルコール消毒液の設置、式典中のマスク着用、席の間隔を十分に開けるなどの対策を行い、

例年同時開催していた二分の一成人式は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、別開催となりま

した。式では記念品として松崎酒造、寿々乃

井酒造のオリジナルラベ

恩師からのビデオレターによるメッセージを

上映しました。新成人者を代表して、成人式

実行委員長である内山耕輔君が「この自然豊

かな天栄村で生まれ、育ってきた仲間と一緒

に、ここで誓いを共にし、これからは、皆様

に今までの恩を返していけるよう、精進して

まいります。」と謝辞を述べました。

教育総務・管理係 生涯学習

生涯学習事業 
一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送

がいつでも自由に学習機会を選択して

出来るよう取り組んでいます。

○第１回社会教育委員会
７月３０日（木）、令和２年度第１回社会教育委員会が行われました。会議に先立ち、新任４名を

含めた７名の方に委嘱状を交付しました。

また、会議では、令和元年度の生涯学習事業報告及び令和２年度の生涯学習事業計画について確認

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

なお、委員は以下のとおりです。（任期：令和４年３月３１日まで）

現 職 

パソコン愛好会代表

みずほ会代表 

天栄村体育協会長 

ミニテニスクラブ代表

広戸小学校長 

天栄中学校長 

天栄村社会福祉協議会事務局長

年度天栄村成人式
８月１５日（土）、生涯学習センターで令和２年度天栄村成人式が行われ、新成人者５５名のうち

４３名が出席しました。新成人者からなる成人式実行委員会とともにオンライン会議等を活用しなが

ら検討を重ねてきた結果、新型コロナウイルス感染症対策として、リモートでの参加、入口での体温

計測、アルコール消毒液の設置、式典中のマスク着用、席の間隔を十分に開けるなどの対策を行い、

例年同時開催していた二分の一成人式は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、別開催となりま

した。式では記念品として松崎酒造、寿々乃

井酒造のオリジナルラベルの日本酒を贈り、

恩師からのビデオレターによるメッセージを

上映しました。新成人者を代表して、成人式

実行委員長である内山耕輔君が「この自然豊

かな天栄村で生まれ、育ってきた仲間と一緒

に、ここで誓いを共にし、これからは、皆様

に今までの恩を返していけるよう、精進して

まいります。」と謝辞を述べました。

生涯学習・施設管理係

 
一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送

がいつでも自由に学習機会を選択していけるよう、必要な

出来るよう取り組んでいます。

○第１回社会教育委員会 

７月３０日（木）、令和２年度第１回社会教育委員会が行われました。会議に先立ち、新任４名を

含めた７名の方に委嘱状を交付しました。 

また、会議では、令和元年度の生涯学習事業報告及び令和２年度の生涯学習事業計画について確認

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

なお、委員は以下のとおりです。（任期：令和４年３月３１日まで）

 名 

パソコン愛好会代表 

 

ミニテニスクラブ代表 

天栄村社会福祉協議会事務局長

年度天栄村成人式 

８月１５日（土）、生涯学習センターで令和２年度天栄村成人式が行われ、新成人者５５名のうち

４３名が出席しました。新成人者からなる成人式実行委員会とともにオンライン会議等を活用しなが

ら検討を重ねてきた結果、新型コロナウイルス感染症対策として、リモートでの参加、入口での体温

計測、アルコール消毒液の設置、式典中のマスク着用、席の間隔を十分に開けるなどの対策を行い、

例年同時開催していた二分の一成人式は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、別開催となりま

した。式では記念品として松崎酒造、寿々乃

ルの日本酒を贈り、

恩師からのビデオレターによるメッセージを

上映しました。新成人者を代表して、成人式

実行委員長である内山耕輔君が「この自然豊

かな天栄村で生まれ、育ってきた仲間と一緒

に、ここで誓いを共にし、これからは、皆様

に今までの恩を返していけるよう、精進して

まいります。」と謝辞を述べました。 

・施設管理係

一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送

いけるよう、必要な

出来るよう取り組んでいます。 

７月３０日（木）、令和２年度第１回社会教育委員会が行われました。会議に先立ち、新任４名を

また、会議では、令和元年度の生涯学習事業報告及び令和２年度の生涯学習事業計画について確認

し、各委員より社会教育行政に対する意見や助言をいただきました。

なお、委員は以下のとおりです。（任期：令和４年３月３１日まで）
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